

3年生の皆さんへ (030113)

いよいよ今週末は大学入学共通テストだ。清瀬高校の3年生もほぼ全員が受験する予定である。ここまで必死に勉強してきた成果を最大限に発揮してほしいと願うばかりである。

本来の予定では、本日学年集会をもち、私からも3年生に向けて励ましのメッセージを送る予定だったが、コロナの状況を考えて各クラスでのホームルームに切り替えた。そこで私からのメッセージは手紙により、担任の先生方からそれを読んでもらうことにした。以下がその手紙である。

3年生の皆さんへ

藤原 政広

3年生の皆さん、こんにちは。予定では皆さんの顔を見ながら入学試験に向けて、励ましの言葉を伝えるつもりでしたが、コロナの影響でそれができなくなりました。今日は手紙で応援の言葉を送ります。

いよいよ今週末は共通テストですね。ここまでよく勉強頑張ってきました。きっと各自が持てる最高の力を発揮してくれると信じています。まずは共通テストを乗り越えてください。入試に向けて心配や不安もあるでしょうが、皆さんもそろそろ自分を信じていい頃だと思います。間違いなくあの頃の自分よりは確実に進歩、成長しているはずです。自信をもって試験に臨んでください。

安心してください。皆さんには後ろから見守り、困ったときにはそっと背中を押してくれる先生がいます。体が、そして心が疲れた時にはご飯を用意し皆さんを暖かく包んでくれるご家族がいます。そして何と言っても、一緒に戦っている仲間が存在があります。安心して試験に臨んでください。

大学受験という機会が与えられたことは、皆さんにとって大変幸せなことだと思います。今はわからなくてもきっといつかその幸せを感じる時があるはずです。最後にイチローさんの言葉を送ります。「壁というのは、できる人にしかやっこない。超えられる可能性がある人にしかやっこない。だから、壁がある時はチャンスだと思っている。」さあ！みんなで一緒に壁を乗り越えよう！！